



Jubiläumsfonds

Eine Spende für die Wissenschaft

Anlässlich ihres 50-jährigen Bestehens hat die Bergische Universität einen Jubiläumsfonds ins Leben gerufen. Über ein Online-Tool werden dabei Spenden für Projekte mit Lehr- und Forschungsbezug eingesammelt. Beschäftigte und Studierende können sich ab sofort beim Stiftungs- & Kooperationsmanagement der Hochschule mit ihren Vorhaben bewerben. Spenden für bereits eingereichte Projekte sind ebenfalls möglich.

„Der Jubiläumsfonds bietet mit seinem geringen Bewerbungsaufwand einen niederschweligen Zugang zu Spendenmöglichkeiten. Die Spenden selber sind bereits ab Kleinstbeträgen möglich und können über PayPal, Lastschrift, Kreditkarte sowie Überweisung getätigt werden. Es besteht außerdem die Möglichkeit, Spendenbescheinigungen auszustellen. Außerdem können Spenden auch verschenkt werden“, erklärt

Mareen Dusi vom Stiftungs- & Kooperationsmanagement, das als Abteilung zur Universitätskommunikation gehört.

Wer Lehr- oder Forschungsprojekte einreichen will, sollte Folgendes beachten:

- Bewerben kann sich jedes Projekt, das einem Lehrstuhl oder einer Einrichtung zugeordnet werden kann und einen deutlichen Lehr- und Forschungsbezug aufweist. Das ist gerade wichtig bei Studierendenprojekten, da Kostenstellen einem Lehrstuhl zugeordnet werden müssen.
- Senden Sie einen formlosen, etwa einseitigen Antragstext mit Kurzbeschreibung an kooperation@uni-wuppertal.de
- Bewerbungen sind jederzeit möglich.
- Auch mehrere Bewerbungen eines Lehrstuhls können eingereicht werden.
- Eine Antragsstellung für Projekte, die bereits durch Dritt- oder Haushaltsmittel abgedeckt werden, ist nicht möglich.
- Eingereichte Projekte sollten auch für die Öffentlichkeit nachvollziehbar sein.
- Der Spendenfortschritt kann jederzeit abgefragt werden.

Bei Interesse oder Fragen wenden Sie sich an das Stiftungs- und Kooperationsmanagement. Das Team berät gerne hinsichtlich der Antragstellung und Erfolgsaussichten.

Sie möchten Vorhaben unterstützen? Folgende Projekte wurden bereits erfolgreich eingereicht:

Ausbildung zum Artenkenner – ein Lehrprojekt

Um Studierenden die Artenvielfalt näherzubringen, ohne lebende Amphibien zu gefährden, benötigt die Uni authentische Tiermodelle.

Baumpat*innen gesucht!

Helfen Sie mit, das Uni-Arboretum zu erhalten und zu erweitern.

Massensterben der Feuersalamander

Retten Sie mit Ihrer Spende den Bergischen Feuersalamander.

Das Lehr-Lern-Labor MIKADU

Motivierte Student*innen bieten Nachwuchsförderung für mathematisch begabte Schüler*innen.

Particlegames – Mathematik erlebbar machen

Per App einen spielerischen Zugang zu Themen der mathematischen Optimierung finden.

Pepper – Lernroboter im Schuleinsatz

Roboter im Schulunterricht? Mit Ihrer Hilfe möglich.

Mission raum.station

Ein Projekt für lebendigen Wissensaustausch benötigt Starthilfe!

Deutschlandstipendium

Unterstützen Sie leistungsstarke und sozial engagierte Studierende. Weitere Infos zu den Förderbedingungen, Details zu den Projekten sowie Spendenmöglichkeiten und Kontaktdaten zum Team des Stiftungs- und Kooperationsmanagements finden Sie unter

 kooperation.uni-wuppertal.de